

令和3年度9月第6回美浦村定例教育委員会議事録

- 開会日時 令和3年9月27日(月)午前9時30分
 ○閉会日時 令和3年9月27日(月)午前10時10分
 ○開会場所 美浦村役場 3階 大会議室
 ○出席委員等
 教育長 富永 保
 教育長職務代理者 山崎 満男
 委 員 小峯 健治
 委 員 浅野 千晶
 委 員 石橋 慎也
 ○出席事務局職員
 教育部長 木鉛 昌夫
 学校教育課長 小山 久登
 指導室長 森永 佐由美
 子育て支援課長 福田 浩子
 生涯学習課長 吉原 克彦
 美浦幼稚園長 坂本 千寿子
 大谷保育所長 保科 八千代
 木原保育所長 永井 弘子
 ○欠席委員 なし
 ○傍聴人 0人
 ○提出議案及び議決結果

案 件		審議結果
第5回定例教育委員会 書面会議意見書への回答について		—
議案第1号	美浦村保育の必要性の認定に関する規則の一部を改正する規則	可決
議案第2号	美浦村立幼稚園管理規則の一部を改正する規則	可決
議案第3号	美浦村立大谷保育所運営規程の一部を改正する規程	可決
議案第4号	美浦村立木原保育所運営規程の一部を改正する規程	可決

○教育長

ただいまより、令和3年度第6回定例教育委員会を開会いたします。本日の会議は、全員御出席をいただいております。教育委員会会議規則第17条第1項により、議事録署名委員を指名いたします。浅野委員、よろしくお願いいたします。

【8月定例教育委員会 書面会議意見書への回答について】

令和3年度8月第5回美浦村定例教育委員会議事録に記載のため省略

【議案第1号 美浦村保育の必要性の認定に関する規則の一部を改正する規則】

【子育て支援課長 説明】

【質疑】

○小峯委員

非常によくわかったんですが、具体的にこういった事例っていうのは今まであったんでしょうか。

○子育て支援課長

現在も、約6、7人いらっしゃいます。その方にも、入所は継続していただくようになりませけれども、来年度からの入所の方については、就労時間64時間以上になりますというようなお知らせをする予定でおります。

○石橋委員

様々な家庭の事情があって、例えば、親御さんの介護だとか、そういうことに時間がさかれてしまって、実質仕事ができないという方もいらっしゃるかとは思いますが、そういった方の実態というか、その辺はどうなってらっしゃるのかなと思えました。

○子育て支援課長

ご家族が介護の状態にある方の場合は、そういった証明を出していただくことで、入所が可能となっております。

【議案第2号 美浦村立幼稚園管理規則の一部を改正する規則】

【美浦幼稚園長 説明】

【質疑なし】

【議案第3号 美浦村立大谷保育所運営規程の一部を改正する規程】

【議案第4号 美浦村立木原保育所運営規程の一部を改正する規程】

【大谷保育所長 説明】

【質疑なし】

【その他 村内の小学校の臨時休校期間の児童クラブの利用について】

【子育て支援課長 説明】

【質疑なし】

【その他 家庭での保育が可能な方へ『登所の自粛の協力』について】

【子育て支援課長 説明】

【質疑】

○浅野委員

自粛要請に応じていただいたご家庭の割合とかそういったものはわかりますでしょうか。

○子育て支援課長

8月20日から9月19日まで、大谷保育所が32名、木原保育所が20名、村外の方も来ておりますので、その方は3名ということになってございます。

【その他 国の「緊急事態宣言」の延長に伴う村内公共施設等の利用休止について】

【生涯学習課長 説明】

【質疑なし】

【その他 部活動について】

○石橋委員

お願いというか、こんな状況かなということ、僕も高校2年生と中学2年生の息子がいまして、部活動について気になったんです。実際問題として、この競技だからやれた、この競技だから1人陽性者が出たらもう出場停止というように、そういった話が色々出てきているみたいなんです。ですので、例えばなんですけれど、陽性者が出たら当然、とめなくちゃいけないと思うんですけれど、やっぱりリアルな声を聞いている子どもたちの心も大分荒れてきているのかなっていうのが正直なところだと思います。その競技、種類によってできる、できないっていうのをなるべく早い段階で判断してあげて、子どもたちの心のケアをしてあげられたらなというふうには思っていますので、その辺について僕からのお願いなんですけれど、最優先でやっていただきたいなというふうに思います。

○指導室長

中学校における部活動の再開等については子どもたちを中心に考え、検討している状況です。平日は、大体2時間程度から部活動を始めていくというところではしております。やはり感染防止を徹底して行うということが最優先となっております。現在、休日は部活動なしとなっております。よろしく願いいたします。

○教育長

すいません、私からよろしいですか。今、石橋委員からございました大会の実施等について、これはまず基本的に主催である中学校体育連盟、高校ですと高校体育連盟がどのように判断するかになります。それ以外の大会については、各主催者がどのように判断していくかになっていきますので、ここで要望と言われても対応はできません。今の感染状況から主催者に判断してもらえないだろうなと思っております。